

GRUPO XIV

1-1 y pésimo partido en el "Paquito Giménez" como despedida de la Liga

Nada que oponer al positivo que se llevó el Conquense

Socuéllamos. (De nuestro corresponsal, JOGILO). Socuéllamos, 1 (Alias); Conquense, 1 (Aguado).

Socuéllamos: Paqui; Palero, Martín-Peñalva, Mozún; Alias; Basora, Villa, Mateo, Juan Antonio y Santos.

Conquense: Antonio; Castillo, Ramos, Fonseca; Giménez, Carvajal; Marcelo, Durá, Polo, Belmonte y Aguado.

Arbitraje a cargo del Sr. Anguita, pasable en líneas generales, pues fueron más los aciertos que los errores. Tuvo, en determinados momentos, aires caseros y no influyó en el resultado; pecó de poca autoridad, pues hubo jugadores blancos que se rieron en sus mismas barbas. Le auxiliaron bien García Román y Moreno Cervantes.

GOLES

0-1. A los 21 minutos Durá centró sobre puerta. Corta Alias de cabeza, flojo y mal, poniendo la pelota en los pies de Agudo, quien, a placer, remata, desde cerca introduciendo el balón fuera del alcance de Paqui.

1-1. Diez minutos después, se castiga al Conquense con falta directa a unos cinco metros del área. La saca Alias y marca por la escuadra, pese a la barrera que se le puso delante.

COMENTARIO FINAL

Esperábamos más de este partido por aquello de la honrilla de ver quien de ambos contendientes amarraba ya el cuarto puesto a falta de un partido, y si bien al Conquense le bastaba con un empate, cosa que logró mercedamente, pues jugó la pelota mucho mejor que su rival, el Socuéllamos precisaba ganar y con cierta holgura por aquello del gol average particular, y si bien es perdonable que los de Cuenca sólo tuviesen adelante a Polo y Agudo, con la ayuda muy cercana siempre de Marcelo, Belmonte y algo de Durá, era imperdonable que el Socuéllamos volviese a las andadas de tener solo en su inexistente vanguardia a Moteo—torpón, como siempre—y Basora, con Santos, Alias y Juan Antonio jugando muy atrás, a los que seguía Villa.

Por ello, tras ver jugar hoy al Socuéllamos su último partido de liga en casa nos recordábamos de aquella frase del Quijote: "Tus mismos hechos sean los que te alaben", pues, desde que el Socuéllamos está en categoría nacional, jamás se le presentó ocasión mejor, en este grupito flojo que ha resultado ser el XIV, —cosa que no ignorábamos— de haber hecho algo más sonado tras haberse preparado y estudiado todo al principio con mucho más tiempo que en años anteriores, porque si bien ha conquistado muchos puntos fuera, aquí perdió demasiados y desde luego no pudo, ni dentro ni fuera, con los cuatro equipos que hoy campean delante de él, y es que sin delantera, quiérase reconocer o no, no se puede jugar un campeonato, por muy buenas líneas media y zaguera que ha tenido, lo que justamente reconocemos.

De este partido de hoy poco comentario tiene, pues por ambas partes se jugó bastante mal, y lo que es peor sin coraje ni fu-

ria, salvo esos cinco últimos minutos del Socuéllamos en los que buscó la victoria, cuando ya era tarde y el Conquense se cerraba bien tapando huecos.

Los goles, como ya se indican, se lograron en el primer tiempo, que fué el menos malo, y con los goles se sucedieron las mayores jugadas de peligro para ambas puertas y de ellas recordamos aquella de Agudo que no halló rematador, otra de Basora y un buen disparo, con mucha intención, de Juan Antonio, que Antonio se vió obligado a desviar a córner. También Paqui salvó un gol seguro a remate de Belmonte que se produjo cuando el Conquense iba delante en el marcador.

La segunda parte fué fatal en juego y en todo, pues solo vimos boleas, despiste total en los centros y esporádicos tiros a puerta de Ramos y Alias pero solo al ejecutarse faltas directas, pues en las contadísimas ocasiones de peligro para ambos portales, o faltaba rematador o se llegaba tarde.

Por ello, el resultado del empate es justo, aunque para que lo hubiese sido justísimo debió quedar en mach nulo, como en el boxeo, pues ni el Socuéllamos mereció más ni siquiera el Conquense ese positivo que se llevó.

Al Conquense, que ya vimos en

un pueblo cercano, nos confirmo ser un equipo más de este grupito —aunque repetimos, jugó mucho mejor la pelota que el Socuéllamos— y si quitamos de él a su central Ramos, que pese a los años, sigue portentoso de facultades y es medio conquense, y esa buena línea media que es Giménez-Calvajal, dueña y señora del centro del terreno, aunque muy pesada y lentísima, pero sabiendo jugar aún la pelota, los demás pasaron sin pena ni gloria, con más de lo otro que de esto, aunque Polo con su acostumbrada movilidad y coraje, hizo trabajar mucho a Martín Peñalva. Aunque con mucho fútbol, hay demasiados años en los veteranos del equipo de la Ciudad Encantada, lo cual resta velocidad a su juego.

Del Socuéllamos de esta tarde, salvo Paqui en el poco trabajo que tuvo, solo Goyo se salvó del naufragio, pues si bien Alias hizo un buen primer tiempo, luego se vino abajo totalmente. Algo de la lucha de Santos y de Mozún y ese nuevo chaval Palero y pare Vd. de contar. Malamente se despidieron de esta liga en el "Paquito Giménez" que los recibió en un principio de temporada con tanta ilusión. ¿Le echamos la culpa a las tácticas...? Técnicos tiene el fútbol.

TERRAZOS VANGUARD



TROFEO VANGUARD AL JUGADOR MAS REGULAR DE LA U. D. SOCUELLAMOS

Ante el Conquense, fue GOYO el más destacado.

La última jornada es decisiva para Juan Antonio, Santos y Mozún.

Puntuación: Juan Antonio, 3; Santos, 3; Mozún, 3; Ontiveros, 2; Buján, 1; Paqui, 1; Alias, 1; Goyo, 1.

TERRAZOS VANGUARD

VIGAS Y CUBIERTAS

Apartado, 16 - SOCUELLAMOS - (Ciudad Real)

NOTA: TERRAZOS VANGUARD, a fin de premiar al jugador más regular del Socuéllamos, instituyó este precioso trofeo, cuya clasificación empezó a regir a partir de la segunda vuelta del torneo liguero.

La puntuación se concede conforme a la opinión que dan varios técnicos, aficionados y directivos.

Adiós del Torrijos a la Liga y a la Tercera División

Ganó el de más suerte, porque P. Muñoz estuvo a la altura del colista

Digo el adiós a la Liga porque ya en el último partido al Torrijos le tocará descansar. Esta despedida es un descanso para mí, y para los sufridos directivos. Nadie puede imaginarse lo que supone sentarse a la mesa y con los contados apuntes recogidos en el campo, ponerse a escribir, y preguntarse un día y otro ¿qué digo yo hoy, Señor mío? Pero ya la temporada ha terminado y descansaremos de este suplicio, de querer y no poder, porque es humano el arrimar el ascua a su sardina.

Y vamos con el partido; bueno, el ver a unos señores pretender meter una pelota en un marco resguardado por una red, imposibilidad de hacerlo, no porque se la disputaran uno a otro, sino por la completa impotencia a la hora de jugar con orden y sentido de la jugada.

Así los 90 minutos hasta que viene el único golito, obra de

Gran partido del...

(Viene de la página treve)

El día cionante cien por cien por el buen juego realizado por ambos conjuntos y muy especialmente por lo incierto del marcador que hizo subir en muchos enteros la emoción a juzgar por lo que le iba al equipo local. Este ha jugado un gran encuentro y el resultado fue justo porque si bien nosotros pudimos empatar ellos pudieron ganar en las tres ocasiones que tuvo su extremo izquierdo bajo el marco de Aurelio y que echó fuera.

—¿...?

—Nosotros no teníamos dificultades clasificatorias y nos ha salido un partido completísimo, de lo que me alegro infinitamente porque los aficionados han pasado una estupenda tarde de fútbol.

—¿...?

La directiva nuestra no figura más que nominalmente porque nosotros nos encargamos de administrar las taquillas a fin de enjugar los déficit que tiene el club y que no son pocos.

—¿...?

—Deseo de todo corazón que el Bolañego se salve porque hoy me ha demostrado que no merece estar donde se encuentra.

Agradecemos sus intenciones y cambiamos de caseta donde Arrieta dice:

—Hemos debido ganar por cuatro goles a cero por lo menos, porque hemos jugado un partido extraordinario y si no se han contabilizado más goles ha sido porque la suerte no quiso acompañar a Molinero que desperdició tres ocasiones clarísimas de gol y Tapias estrelló un gol hecho en el larguero. Mala suerte.

—¿Ganaremos en Pedro Muñoz para afrontar la última circunstancia de cuanto puedan hacer los equipos madrileños en la próxima jornada?

—Si jugamos como hoy es muy posible que nos alcemos con esos dos puntos que significan un campeonato para nosotros, pero hay que tener en cuenta que el Pedro Muñoz es un soberano equipo y, aunque él no le suponen nada los puntos, trate de ponernos las cosas difíciles. Lástima que a estas alturas nos tengamos que acordar del Torrijos.

Con estas palabras llenas de anhelo desee de esperanza nos despedimos del mister bolañego haciéndonos copartícipes de sus deseos.

Camargo II a los 20 minutos la segunda parte, en el que laboró la ineficacia de la fensa local.

Y ahora, en serio, ha habido alguna directivo que me digan alguna vez, que si no habiendo bresalido algún jugador que Ballesteros; pues hoy, no tuvo más remedio que citar en una inverosímil jornada, a un tiro a cinco metros estando en el lado contrario en la que hizo un esfuerzo que humano para desmarcarse a córner. Y otras dos más.

Y termino mi temporada diciendo perdón a quien hubiese podido molestar por mi comportamiento debido a que tan sólo visto ganar un partido al Torrijos en toda la temporada. Gracias a todos: árbitros y jugadores, tanto locales como visitantes, y que el año próximo en Primera Regional, tenga más suerte que este año.

Y también expresarle mi sincero afecto al director ALARCOS, por hacer darme espacio, cuando no lo había, a tantas crónicas de un año.

La U. D. Rana Villarreal a Consuegra

Se ha desplazado este equipo para jugar un partido amistoso a Consuegra (Toledo) con el titular de allí, siendo el resultado de 1 a 0 favorable al local.

El partido se desarrolló deportivamente por ambos equipos pero la pésima actuación del árbitro hizo que los villarrealenses vieran disgustados, porque terminaron el primer tiempo con un jugador del Consuegra se agarraba las botas en el campo, lo a la portería del Villarreal vino un balón y le dio con introduciéndolo en la red, de por válido el gol que fue testado por todo el público, tanto el resultado justo como haber sido empate a cero.

Tarde buena con mucho público, esperando la devolución de visita del Consuegra próxima.

El Almoradiel vence Boetticher a domicilio

MADRID. (De nuestro corresponsal, Molero Ortega).

Aprovechando la fecha para el Boetticher y el Almoradiel, ambos equipos jugaron un partido amistoso en el campo de Villaverde, encuentro que terminó con el triunfo del Almoradiel por un gol a cero.

La alineación del Almoradiel fue la siguiente: Benito, Ván, Blanco, Púa; Collado, Moya; Mayoral I, Eladio, Lorentzana y López. En la segunda parte salió Pérez de puerta, Asin en la defensa y Mayoral II en el ataque. El resultado fue este jugador de preciosas combinaciones Chaves y Eladio, marco el gol del triunfo. Sobresalieron los porteros, el delantero más así como López y los jugadores que intervinieron en la primera: el central Asin, Treviño, que es muy bueno que fiche y Mayoral II, mano del actual extremo de San Blas. Estos refuerzos hacen precisos en el Almoradiel, toda vez que el próximo mes de mayo se incorporan varios de sus jugadores al servicio militar.